
8065/AB XXIV. GP

Eingelangt am 31.05.2011

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

BM für europäische und internationale Angelegenheiten

Anfragebeantwortung

Die Abgeordneten zum Nationalrat Ing. Mag. Hubert Kuzdas, Kolleginnen und Kollegen haben am 31. März 2011 unter der Zl. 8160/J-NR/2011 an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend die „Situation von FerialpraktikantInnen und FerialarbeiterInnen im öffentlichen Dienst“ gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu den Fragen 1 und 2:

Das Bundesministerium für europäische und internationale Angelegenheiten (BMeiA) beschäftigt derzeit keine FerialarbeiterInnen im Sinne der Anfrage. Zu befristeten Ausbildungsverhältnissen verweise ich auf die Beantwortung der parlamentarischen Anfragen Zl. 7283/J-NR/2010 vom 21. Februar 2011 und Zl. 7586/J-NR vom 1. April 2011. Insgesamt waren im Jahr 2010 306 Personen an den österreichischen Vertretungen im Ausland im Rahmen eines Volontärsverhältnisses tätig.

In der Austrian Development Agency (ADA) waren im Jahr 2010 jeweils 11 Volontärinnen und Volontäre in der Zentrale bzw. in den Auslandsbüros der ADA tätig.

Zu den Fragen 3 und 4:

Das BMeiA ist bestrebt, auch in den kommenden Jahren nach Maßgabe der organisatorischen Möglichkeiten jungen Menschen die Möglichkeit einzuräumen, Berufserfahrungen im Ressortbereich zu sammeln.

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

Zu Frage 5:

Im BMeiA und der ADA werden derzeit elf Lehrlinge ausgebildet.